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         École de la Mosaïque          

 
 
 

 

PROCÈS-VERBAL 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT DE L’ÉCOLE DE LA MOSAÏQUE 

Séance ordinaire      Le mardi 16 juin 2016 

 
Séance du Conseil d’établissement de l’école de la Mosaïque, tenue au salon du personnel le 
16e jour de juin 2016. 
 
1. Présences et ouverture de la séance 

Monsieur Gilles Losier, président du Conseil d’établissement, constate le quorum et la séance débute à  

19 h 02. 

Présences 

Membres parents  

Monsieur Gilles Losier 

Madame Patricia Dubé 

Madame Lucie Blais 

Madame Geneviève Martel 

 

Membres du personnel 

Madame Esther Gagnon, enseignante  

Madame Chantal Ostiguy, service de 

garde 

Madame Lyne d’Auteuil, directrice 

Madame Sara Descheneaux  

Madame Liza Bouffard 

Absence Madame Caroline Durand 
Madame Jacinthe Brouillette, personnel 

de soutien 

Secrétaire Madame Evelyne Trudeau 

Public  

 

 

2. Parole au public 

Il n’y a pas de public. 

 

3. Adoption de l'ordre du jour 

Lecture de l’ordre du jour par monsieur Gilles Losier. Madame Chantal Ostiguy en propose l’adoption avec 

l’ajout d’un point au Varia et le point 6.2. Elle est secondée par Madame Liza Bouffard. Adoption à 

l’unanimité.  

 

4. Adoption du procès-verbal de la séance du 25 mai 2016 

L’adoption du procès-verbal est proposée par madame Geneviève Martel et secondée par madame Patricia 

Dubé.  Adoption à l’unanimité. 

 
 

EM  16-06-16 

001 

EM  16-06-16 

002 



 

W:\ECHANGES_ADMIN\Conseil d'établissement\CÉ 2012-2013\Procès verbal\Procès-verbal - 2013-04-08.doc 

2 
5. Pour approbation 

5.1  Budget 2016-2017 avec les prévisions budgétaires de l’école et du service de garde 

(document joint)  

Madame d’Auteuil présente les prévisions budgétaires de l’école et du service de garde. Le rapport 

serait moins détaillé qu’à l’habitude, car au moment du rapport, la CSP n’avait pas reçu les règles 

budgétaires du Ministère. Les allocations seront révisées au 30 septembre 2016. Monsieur Gilles Losier 

souligne l’importance que le conseil d’établissement garde une ouverture aux demandes de la direction 

pour l’utilisation du fonds à destination spéciale. L’approbation du budget avec les prévisions 

budgétaires est proposée par Madame Liza Bouffard et secondée par Madame Patricia Dubé. Approuvé 

à l’unanimité. 

 

6. Pour approbation 

6.1  Plan de lutte pour contrer l’intimidation et la violence à l’école actualisé (document 

joint) 

Madame d’Auteuil présente les changements. Madame Liza Bouffard propose l’approbation du plan de lutte 

pour contrer l’intimidation et la violence à l’école. Elle est secondée par Madame Lucie Blais. Adopté à 

l’unanimité. 

6.2 Changement apporté aux cahiers d’exercices en 5e année 

Les enseignants proposent l’ajout d’un cahier maison boudiné pour remplacer les feuilles volantes souvent 

perdues. (4,00$ de plus). Madame Esther en propose l’approbation. Elle est secondée par Madame 

Geneviève Martel. 

 

7. Pour votre information 

7.1. Règles et informations en lien avec le service de garde (document joint) 

7.2. Règles et informations en lien avec le service aux dineurs (document joint) 

 

8. Suivi 

8.1 activités parascolaires organisées : sondage, qui devait le créer ?  

Monsieur Gilles Losier se porte volontaire pour la rédaction d’un sondage papier, qui sera envoyé aux 

parents par l’école et ce, via un sondage électronique (Monkey Survey). 

 

9. Varia 

9.1 Activités au service de garde 

Madame Chantal Ostiguy explique les changements apportés demandés par le CÉ.  

 

9.2 Demande de fonds école. 

Madame Liza Bouffard demande s’il est possible d’utiliser un montant du fonds à destination spéciale pour 

permettre l’achat d’un petit congélateur, afin de répondre aux besoins lors d’activités spéciales organisées 
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pour les élèves. Le conseil d’établissement autorise la direction de l’école de la Mosaïque à utiliser un 

montant maximal de 500$ du fonds à destination spéciale pour l’achat d’un congélateur destiné à répondre 

aux besoins lors d’activités spéciales organisées pour les élèves. Proposé par Monsieur Gilles Losier et 

secondé par Madame Lucie Blais. Adopté à l’unanimité. 

9.3 Suivi organisation scolaire en 2016-2017 

 Madame d’Auteuil explique les règles de déplacements des élèves et la situation à l’école de la Mosaïque. 
 

10. Parole : 

10.1 À la direction 

Remerciement à M. Gilles Losier pour le temps consacré au conseil d’établissement et son 

implication pour la réussite des élèves.  

10.2 Au président 

Ce fût un plaisir de connaître l’évolution de l’école de la Mosaïque pendant les années où j’ai 

siégé au conseil d’établissement. Merci à Madame Lyne d’Auteuil pour son utilisation judicieuse 

des budgets.  

10.3 À la représentante du comité de parents 

Réunion le 9 juin. Il y a eu une présentation sur la possibilité d’avoir un membre de la 

communauté au conseil d’établissement. 

10.4 À l’éducatrice classe principale du service de garde 

Il m’a fait plaisir d’être parmi vous cette année et profitez pleinement de vos vacances. 

10.5 Aux membres 

10.5.1 parents 

10.5.2 enseignants 

10.5.3 personnel de soutien 

 

11. Levée de l’assemblée 

La levée de l’assemblée est proposée par Madame Liza Bouffard et secondée par Madame Chantal  

Ostiguy.  

Levée de l’assemblée à 20 h 25.   

La prochaine rencontre sera le ??? septembre 2016 à 19 h. 


